Die Spannungen in 118 waren immer noch hoch, und Miami 1 musste kurz und außer Sichtweite von Leuten, die ihn kritisieren könnten, mit John sprechen. Die *mozos* hatten ihn beschimpft und beschuldigt, Informationen an John weiterzugeben - Anschuldigungen, die Miami 1 erfolgreich abgewehrt hatte. John ermutigte ihn, mutig zu sein - obwohl Miami 1 sagte, er wolle sich nicht die Pulsadern aufschneiden, um an der Seite von John zu kämpfen. Miami 1 bezweifelte auch, dass Leonardo 1 für das, was passiert war, verantwortlich war, aber er und andere Evangelikale schienen ihre Feigheit zu zeigen. Weder Alexis 2 noch Manuel 3 waren bereit, sich zu John zu stellen, während er predigte, obwohl Juan 1 dies mutig und konsequent tat. John predigte das Evangelium, nachdem er über Gottes kommendes Gericht und seinen Zorn auf unbußfertige Sünder gesprochen hatte, wobei er Jesaja 50:1-6 und 16-23 als Basistext verwendete. Er stellte auch fest, wie er es Ende 2021 getan hatte, dass es für Männer am besten wäre, zu leben, in dem Wissen, dass jemand ein Buch über sie schrieb. Schließlich tat Gott genau das, und die daraus resultierenden Konsequenzen wären weitaus größer, als in Llevando la Cruz zu erscheinen. Dennoch stiegen Johns Lebens- und indirekte Schutzkosten, einschließlich der bevorstehenden Zellensanierung. Winston 1 brauchte Geld, um zusätzliche Lebensmittel- und Transportkosten zu bezahlen, um nach Hause zu kommen. Dennoch leisteten er und Freddy 2 mehr als ihren Beitrag zur Erfüllung der Zellaufgaben, indem sie die gesamte Reinigung und Sanierung übernahmen. Die Überwachungskosten stiegen ebenfalls, nachdem eine von Johns drei Glühbirnen verschwunden war (gestohlen wurde). Zumindest konnte Winston 1 einen machucado finden, der bereit war, ihm (und John) ein Handy zu leihen, um seine besorgte Frau Pamela kurz anzurufen und mit seinem immer betenden Freund Valentín zu sprechen. Dies linderte etwas Nervosität und informierte sie über seine prekäre Lage und seinen Bedarf an Geld so schnell wie möglich. In der Zwischenzeit hatte Winston 1 mit dem angeblich korrupten paco Ronaldiño kommuniziert und versucht, Johns Handy in das Gefängnis zu bekommen (wobei er dachte, es sei für Winston 1). Pamela teilte John mit, dass ihre Freundin Jana wieder in der Stadt sei und ihn am 5. mit seinen encomienda-Säcken besuchen würde.